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Ort: Neuwied, Sporthalle Raiffeisenring

Zeit: 8.09.2007, 22:20-22:55 Uhr

Anwesende: Dagmar Runkel, Mario Müller, Jürgen Meyer, Axel Runkel, Klaus-Jürgen
Runkel, Tim Volmer, Rainer Hummel, Karin Hummel, Doris Schellert, To-
bias Höfelmayer, Heinz Müller, Walter Amon, Carolin Hummel, Gunthard
Kissinger, Ursel Weber, sowie als Gast Arnold von der Pütten.

entschuldigt: Jens Haendel

1 Formalia
Rainer begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung und damit die
Beschlussfähigkeit fest. Er stellt die Schwierigkeiten bei der Eintragung der neuen Vorstands-
mitglieder dar. Die Eintragung ist in der Zwischenzeit erfolgt.

2 Bericht des Vorsitzenden
Rainer berichtet über die Vorstandsarbeit. Ein Schwerpunkt waren durchlaufende Spenden für
die Weltmeisterschaft. Der Freundeskreis hat für die WM einen pro Kopf Zuschuss von 180
Euro aus Eigenmitteln gewährt. Rainer erläutert die Beschlüsse der Vorstandssitzung vom
Juli 2007. Er ruft die Anwesenden auf, aktiv für die Verbreitung von Ringtennis zu werben
und Vorschläge für die sinnvolle Geldausgaben des Freundeskreises zu entwickeln.

3 offene Förderanträge
Rainer stellt folgende Anträge vor:

• Mario beantragt einen Zuschuss zum Perspektivlehrgang in Höhe von etwa 200 Euro.

• Max Speicher beantragt die Aussetzung eines Preises für die im Internet gewählten
“Spieler des Jahres”.

4 Kassenbericht
Jens Haendel hat die Kassengeschäfte übernommen. 5750 Euro wurden im letzten Jahr
eingenommen, 8261 Euro ausgegeben.

5 Bericht der Kassenprüfer
Doris Schellert und Gunthard Kissinger haben die Kasse am 31.8.2007 geprüft. Gunthard be-
richtet über das Ergebnis der Prüfung. Alle Einnahmen und Ausgaben wurden nachvollziehbar
belegt. Gunthard bemängelt die Höhe der Kontoführungsgebühren. Gunthard beantragt die
Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird einstimmig erteilt.
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6 Verschiedenes
• Ursel Weber regt an, Bundesligamannschaften aus finanziellen Problemen (z.B. durch

Fahrtkosten) zu helfen.

• Tobias Höfelmayer plädiert dafür, nur die Ringe zu kaufen, die unseren Wettkampfrin-
gen entsprechen. Offensichtlich werden bei gleicher Bestellnummer sehr unterschiedli-
che Ringe verkauft. Heinz berichtet, dass die Herstellung von Ringen sehr anfällig für
Fehler ist, so dass eine schwankende Qualität erklärbar ist.

• Rainer schlägt vor den Termin der Mitgliederversammlung in den Frühling zu verlegen.
Es wird überlegt, die MV im Rahmen des Krönchenturniers in Siegen durchzuführen.

• Arnold von der Pütten berichtet, dass der DTB Fördervereine wünscht und unterstützt.
So ist z.B. die Vermarktung der Nationalmannschaften möglich. Einige Turnverbände
zahlen keine DTB-Beiträge, so dass mit einer Haushaltssperre zu rechnen ist.

• Arnold berichtet, dass von der Teilnahme an den World-Games eine Förderung durch
das BMI abhängen könnte.

Die Sitzung endet um 22.55 Uhr.
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